La confrérie des Chauves a 50 ans

e 6 octobre 1966, à Ciney, naissait la confrérie nationale des Chauves de Belgique. Elle est maintenant royale. Deux hommes à la manœuvre, à l'époque, le bourgmestre, Joseph Lambert dont le crâne était assez lisse et l'animateur de l'INR à l'époque (future RTBF). Jean-Claude Menessier. Petit historique. En France, devant son récepteur TV, un soir de 1966, le président des Chauves de France, Robert Guegant assiste à une manche des Jeux sans frontières qui opposait Ciney à St-Amand les Eaux. Il remarqua le crâne chauve de Joseph Lambert. Il lui adressa une lettre pour l'inciter à créer, en Belgique, une confrérie nationale des Chauves. Sitôt dit, sitôt fait. Et la confrérie connut des jours de gloire et d'amitié avec Ciney. Joseph Lambert est décédé. Les Chauves de Belgique ne l'ont pas oublié. En cette année de leur 50° anniversaire, les Chauves n'ont pas oublié. Ils sont venus, en



l'hommage à Joseph Lambert, au cimetière de Ciney.

délégation, déposer une gerbe sur la tombe du premier président. Le président actuel, M. Edmond Kerstenne était à la tête de cette délégation qu'accompagnaient les deux confréries folkloriques et gastronomiques locales, le Franc Thour et l'Ordre des gentes dames de la tarte au macaron, Eugène, le fils de

M. Lambert et le bourgmestre de Ciney, M. Cheffert ainsi que l'échevin, M. Emond. Après l'hommage rendu par MM. Kerstenne et Cheffert, tout le monde a aussi été s'incliner sur la tombe de M. Raoul Fosséprez qualifié de complice du mayeur de l'époque et défenseur de sa ville de Ciney.

M. M.